# lacronicavirtual.com

periódico diaital independiente

Inicio

Alicante

Provincia Comunitat España

Economía

Opinión

Cine

# Enfermería pide a Sanidad "claridad" sobre la atención a inmigrantes irregulares

El Consejo de Enfermería de la Comunitat censura que Sanidad no haya dictado instrucciones claras sobre la atención a inmigrantes sin papeles, algo que desde el CECOVA se sigue ,"ya que la sensación generalizada es de una total confusión y desorientación al respecto".

LCV. Alicante / 31 de agosto de 2012

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), en nombre de los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, expresar no obstante en un comunicado su "satisfacción por el cambio de rumbo dado por la Conselleria de Sanidad con respecto a la atención a los inmigrantes no regularizados".

En este sentido, el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, se ha congratulado de que el máximo responsable de Sanidad, Luis Rosado, se manifestara en el sentido de que "la deontología de los profesionales sanitarios impide no atender a nadie, así como que hava indicado que no se va a tomar ninguna medida contra los médicos que se declaren objetores de conciencia, algo que debe aplicarse también a las enfermeras, colectivo entre el que el Real Decreto-Ley 16/2012 de medidas urgentes para garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud y mejorar la calidad y seguridad de sus prestaciones había generado un gran malestar al colisionar con las normas éticas y deontológicas de la profesión".

Con esta nueva postura de la Administración, segúnn CECOVA, "se va a evitar generar una enorme problemática entre todos los profesionales que tenían intención de declararse objetores de conciencia con respecto a esta norma, que entraba en vigor mañana, algo que era lo menos adecuado para no añadir aún mayor malestar a las condiciones de trabajo actuales provocadas por la crisis económica. Al mismo tiempo, se evita también la previsible conflictividad social que esta situación podía haber provocado en los centros sanitarios de la Comunidad Valenciana".

Desde la Organización Colegial de Enfermería de la Comunitata Valenciana se considera que situaciones de este tipo deben ponerse en marcha con la mayor claridad y transparencia posibles "para no dar lugar a situaciones confusas como ha sucedido en este caso con opiniones diversas y contradictorias de sus dirigentes".





En el mapa JESÚS ALONSO ...



¿Banco malo? VICENTE GARCÍA...



Emigrante en otra ciudad

MANUEL ESTEBAN...



Los niños de Córdoba AGUSTÍN HIDALGO ...

#### **VÍDEONOTICIAS**



00:00 - 00:00







BLOGS

# ALICANTE

0

## El PSOE ve "injusta e inmoral" la exclusión sanitaria de los sin papeles

Twittear | 1

La concejala socialista Ana Paula Cid considera que el decreto del Gobierno es una medida profundamente injusta e inmoral y pone en duda la supuesta eficacia para controlar el gasto...

# El PSOE denuncia la condonación de la deuda que el Consell tiene con Alicante

La decisión de renunciar a recuperar el dinero invertido por el Ayuntamiento en la terminación de las obras de los centros Virgen del Remedio y Manjón Cervantes, cuya financiación correspondía...



La dolce vita

Juan Navarro



Desde la cuina d'Alacant

Paz Atienza



ESTRENOS DE CINE

Al fondo a la izquierda

Pepe López

#### PROVINCIA .

### El PP de Benidorm exige el pago de la subvención a los enfermos de Alzheimer

La portavoz adjunta del PP, Lourdes Caselles, ha instando la firma del convenio que el Ayuntamiento debería haber firmado con la Asociación de Enfermos de Alzheimer, así como al pago...

#### Empleo apunta a la formación de los jóvenes para insertarlos en el sector turístico

La consellera de Educación María José Català ha manifestado la apuesta de su Departamento por la formación de los jóvenes para que puedan encontrar oportunidades laborales, en sectores destacados en..

# Amor bajo el espino blanco



Aurora, un asesino muy común

El amigo de mi hermana



Las aventuras de Tadeo Jones